

北陽小6年生 学年通信

足音

~Be Strong

No. 18 2021. 8. 27

学年別運動会に向けて！

学年別運動会の日程が決まり、練習にも気合が入ってきています。今週は初めて学年全員で表現運動を行いました。まだ各学級課題はありますが、本番で息の合った演技ができるように今後も練習を続けていきます。

また、運動会に向けて、学級ごとに開閉会式の司会や、応援団長などの役割を決めて、それぞれ頑張っている活動をしています。緊急事態宣言の今後の学校生活や行事への影響が心配されるところではありますが、今の時点でできることを精一杯取り組んでいきます。



よろしくお願ひします！

今週から北陽小学校に教育実習生が来ています。北海道教育大学の先生です。先生は主に6年7組で実習を行います。6年生の他の学級でも、授業を見に来ていただいたり、一緒に活動をしたりすることもあるかと思ひます。約1ヶ月という短い期間ではありますが、これからよろしくお願ひします！

連絡です！

- 来週のクラブは、緊急事態宣言の影響で9月15日（水）に延期になりました。30日（月）は通常の5時間日課となります。
- 31日（火）は午後から教職員の研修会のため、午前日課給食なしとなります。
- 9月3日（金）は漢字50問テストです。しっかり復習しておきましょう。
- 9月に予定していた参観日が中止になったため、行事予定にあった校内作品展も中止になります。なお、3日（金）に夏休み明けの学級の様子や今後の予定等を載せた懇談資料を各学級配布することになっています。
- 本日生活リズムチェックシートを配布しています。この機会にご家庭で正しい生活リズムについて話題にさせていただきたいと思ひます。記入したチェックシートは9月6日（月）提出です。